

# Le double objectif des attaques aériennes contre les ports d'invasion de la Manche et la vallée de la Ruhr

Effort intense pour nuire à une offensive directe contre la Grande-Bretagne, que l'on prévoit aussitôt que l'Allemagne aura réglé ses comptes avec la Russie

Londres, 20 (C.P.) — L'offensive aérienne anglaise contre les ports d'invasion de la Manche et la vallée de la Ruhr — qui en est à sa neuvième journée consécutive — constituerait un effort intense pour nuire à une offensive directe contre la Grande-Bretagne que l'on prévoit aussitôt que l'Allemagne aura réglé ses comptes avec la Russie. Les attaques répétées contre les centres industriels de la Ruhr — les aviateurs anglais sont allés huit fois de ce côté en neuf jours — viseraient un double objectif: gêner l'effort de guerre allemand en entravant la production industrielle — notamment celle du pétrole synthétique; désorganiser les voies de communication et les bases de ravitaillement dont les Allemands auraient besoin au cas d'une offensive de grande envergure contre la Grande-Bretagne.

Les attaques de jour contre les ports, les camps et les aérodromes de la côte française de la Manche — qui se poursuivent depuis quatre jours sans répit — viseraient

également un double objectif: reculer en quelque sorte le front de bataille en rendant les bases allemandes peu sûres et difficilement utilisables; endommager les installations qui pourraient servir à l'offensive prévue contre la Grande-Bretagne.

\* \* \*

La nuit dernière, la Royal Air Force a de nouveau attaqué les centres industriels de Cologne et de Düsseldorf. Deux avions anglais ne sont pas rentrés de ces opérations. Dans la journée d'hier, les aviateurs anglais ont encore attaqué la côte française; ils ont atteint des quais et des réservoirs d'essence au Havre et un navire de ravitaillement allemand; ils ont détruit un avion allemand sans perdre eux-mêmes un seul appareil.

L'aviation allemande a encore été très peu active la nuit dernière. Il est tombé des bombes sur quelques points fort éloignés les uns des autres. On rapporte quelques pertes de vie, quelques dommages et la destruction d'un avion de bombardement allemand.